

# La climatisation qui réchauffe !

En voiture, la climatisation, c'est bien pratique, mais que diriez-vous d'apprendre qu'elle contribue féroce­ment au réchauffement de la planète? En ville, elle oblige votre voiture à utiliser 31% de carburant de plus, vient d'évaluer l'Agence française de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (ADEME)...

Autrement dit, même si vous n'allumez la climatisation qu'une fois de temps en temps, chacune de ces fois est une dépense supplémentaire pour l'environnement. Ainsi que, accessoirement, pour votre porte-monnaie.

L'ADEME ne recommande pas carrément de cesser d'utiliser l'air frais en voiture -sans doute consciente de l'impact négatif qu'aurait une telle suggestion. Mais elle recommande à tout le moins d'en faire un usage "intelligent" : remonter les vitres lorsqu'elle est en marche, aérer sa voiture avant de lancer la climatisation... et la garer à l'ombre! (La suite de l' article en lien)

L' article complet par pascal Lapointe pour:  
Sciencepresse

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 7 juillet 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3273-climatisation-rechauffe.html>